

La vie de la colonie suisse de Paris

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Le messenger suisse de Paris : organe d'information de la Colonie suisse**

Band (Jahr): **3 (1957)**

Heft 8

PDF erstellt am: **20.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Cher « Messenger »,

Je m'excuse de n'avoir pu plus tôt vous faire parvenir le montant de mon abonnement, j'aurais été mortifié de ne pas recevoir mon « Messenger », quoique je déplore un certain ostracisme à l'égard d'un artiste d'un talent incontestable. J'ai visité avec intérêt l'exposition d'Aimé Montandon, dont vous faites une critique élogieuse et, certes, motivée mais passer sous silence Hans Erni qui a exposé à la même galerie deux mois plus tôt. Je veux ignorer les motifs, mais ne puis m'empêcher de ne pas trouver cela très sport.

P. BRUESCH.

Le « Messenger Suisse de Paris » est le journal de la Colonie Suisse de Paris, souvent le porte-parole officiel de l'Ambassade, un journal petit par son format et grand par ses aspirations, il est connu, l'adresse de rédaction figure sur chaque numéro, les rédacteurs-bénévoles-vont, dans la mesure qu'ils le peuvent matériellement, aux expositions, concerts, réunions lorsqu'ils sont invités...

Dernièrement, M. Zürcher, Président de l'Asile Suisse des Vieillards à Paris, m'a questionnée sur mon séjour fait au Home pour Suisses de l'Etranger à Dürrenäsch et m'a priée d'écrire un article pour notre journal suisse à Paris.

Ce « Home », ne s'est ouvert que l'année dernière, en juin, et, par ce fait, il est encore peu connu.

Lorsqu'un Suisse de l'étranger fait sa demande d'entrée, la Direction de la Maison lui envoie une feuille, l'instruisant des conditions d'admission et du genre de vie de la Maison. Une cinquantaine de personnes, venues de cinq pays différents, sont unanimes à dire que le bien-être expérimenté dépasse toute attente.

La cordialité avec laquelle on est reçu et soigné ensuite, crée une atmosphère qui suscite la joie pour ac-

complir les petits travaux du matin. Les dames s'occupent dans la Maison, les messieurs au jardin et à la ferme.

Pour les personnes qui sont arrivées très fatiguées et ayant soif de bon air, il y a une splendide pelouse verte et des chaises-longues pour s'y étendre. La nourriture est très variée, abondante et bien soignée.

Le clou des surprises d'agrément, pendant le séjour, consiste en de nombreuses et belles sorties en autocar et un bon goûter, le tout offert par la Direction pour nous permettre de jouir et d'admirer les plus belles contrées de notre beau pays.

J'avais grand besoin de me fortifier et j'y suis restée trois mois et demi, aussi mon témoignage est bien fondé et n'exprime que très faiblement tant de bonté réalisée ; car, en résumé, rien n'est épargné pour agrémenter notre jour et nous sommes sans cesse entourés avec bienveillance par la Direction et par le personnel.

Une compatriote.

Nelly ÆSCHLIMANN, Inf.

Merci de tout cœur pour cet émouvant témoignage, chère Madame. Effectivement le Home pour Suisses de l'Etranger à Dürrenäsch, création d'un Suisse généreux s'il en fût parmi ceux qui méritent notre admiration et notre gratitude, est une des plus belles institutions dans son genre.

C'est, en effet, par oubli que je n'ai pas renouvelé mon abonnement plus tôt. Je vous félicite des améliorations déjà apportées à votre sympathique journal, avec l'espoir que vous allez continuer, avec les encouragements de toute la Colonie Suisse de Paris, et mes remerciements.

M. ENGISCH-FAVRE.

Encore des encouragements. Merci, chère lectrice !

LA VIE DE LA COLONIE SUISSE DE PARIS

15 septembre

CERCLE SUISSE ROMAND JEUNE FÉDÉRAL

Comme chaque année, le Cercle Suisse Romand organise un :

Déjeuner amical

le dimanche 15 septembre 1957, chez notre ami GROBLI, Restaurant, 128, rue du Maréchal-Leclerc, à Saint-Maurice.

Au menu copieux, qui sera servi pour le prix modique de 850.— F, service compris, sera servi le traditionnel gâteau aux pruneaux.

Grand concours de quilles, billard et palettes dotés de nombreux prix.

Matinée dansante.

A 20 heures, un « En-cas » sera servi à tous les inscrits,

Bratwurst avec Rosti

pour le prix minime de 200.— F plus la boisson.

Venez nombreux passer une agréable journée dans le magnifique cadre du restaurant GROBLI, et inscrivez-vous dès maintenant au Président TAPERNOUX, 50, rue Servan, Paris, XI^e. Roq. 87-80.

Le Comité.

22 septembre

CERCLE COMMERCIAL SUISSE EXCURSION EN AUTOCAR

Comme nous avons été empêchés d'organiser notre excursion à Rouen,

en mai dernier, nous prions toutes les personnes qui s'intéressent à une sortie en autocar, prévue pour le dimanche 22 septembre, de s'annoncer, dès maintenant, au Cercle Commercial Suisse, 10, rue des Messageries.

★ ★ ★

La SOCIÉTÉ HELVÉTIQUE DE BIENFAISANCE

informe les membres de la colonie suisse de Paris que le poste de gardien de son immeuble, 13, rue Halé, Paris, 14^e, est à repourvoir.

Un logement de fonction comportant deux pièces est mis à disposition.

Le cahier des charges peut être consulté chez le Président de la Société, M. Hermann Matthey, 31, rue Cambacérès, Paris, 8^e (Tél. Anj. 11.30), où les offres de services sont à adresser.